

ADRESSE

du conseil fédéral national du Parti ouvrier indépendant

Inquiétude et indignation : voilà ce que provoque le spectacle révoltant de François Hollande et Pierre Gattaz, bras dessus, bras dessous, exigeant des organisations ouvrières qu'elles souscrivent à leur « pacte de responsabilité ».

Indignation, quand on entend Hollande promettre aux patrons de les exonérer de 30 milliards d'euros sur les allocations familiales.

Indignation, quand il promet 50 milliards d'euros de coupes supplémentaires dans la dépense publique et qu'un mystérieux « Conseil stratégique de la dépense publique » est chargé de planifier la diminution du nombre de fonctionnaires, réduire leurs salaires, démanteler de larges pans des services publics.

Le pacte Hollande-Ayrault ne doit pas passer

Militants du Parti ouvrier indépendant, nous sommes engagés dans un dialogue constant avec les travailleurs avec qui nous menons un même combat de résistance, quelle qu'en soit la forme, depuis la lutte de classe directe dans les secteurs professionnels jusqu'aux listes de combat et de résistance que nous avons contribué à constituer pour les élections municipales. Par ces discussions, nous voulons aider à réunir les conditions d'un mouvement d'ensemble qui contraindra le gouvernement Hollande-Ayrault à reculer.

Ainsi, nous voulons aider à ouvrir une issue au mouvement de rejet qui grandit dans tout le pays.

Rejet de la politique du gouvernement Hollande-Ayrault et de l'Union européenne.

Inquiétude : le gouvernement Hollande-Ayrault précipite le pays dans un effondrement sans précédent. Il s'attaque à tous, travailleurs du public et du privé, jeunes, chômeurs, retraités. Il s'attaque à la Sécurité sociale de 1945, la plus grande conquête de la classe ouvrière.

Il accompagne et coorganise les plans de licenciements. Il veut démanteler l'école de la République avec la « territorialisation » et la République elle-même avec la régionalisation.

Combien de temps cela va-t-il encore durer ? Déjà, dans de nombreux secteurs, les grèves se multiplient pour défendre pied à pied les droits. La classe ouvrière cherche à se frayer sa voie.

D'ores et déjà, au sein des organisations syndicales, les militants débattent et agissent pour l'organisation d'une riposte d'ensemble contre les plans du gouvernement.

Rejet qui s'exprimera, sans aucun doute, dans les élections municipales, sous des formes contradictoires.

Car jamais un gouvernement de la V^e République n'avait été si loin dans la tentative de destruction de la Sécurité sociale.

Une nouvelle phase s'ouvre dans la crise du régime. Aux travailleurs, aux militants du mouvement ouvrier et démocratique — syndicalistes, militants du Parti socialiste, du Parti communiste français, du Parti de gauche... —, aux citoyens et aux élus attachés à la République une, indivisible et laïque, nous proposons : discutons librement.

Qui peut prétendre ouvrir une issue en soutenant ce gouvernement aux ordres du capital financier et de l'Union européenne ?

Qui peut prétendre ouvrir une issue en acceptant de soutenir cette politique de casse et de destruction, qui tourne le dos à plus de deux siècles de combats, de conquêtes du mouvement ouvrier et démocratique ?

Discutons. Peut-il y avoir une issue conforme aux besoins de la majorité sans rupture avec la V^e République et l'Union européenne ?

En procédant comme le fait ce gouvernement, s'attaquant à toutes les conquêtes sociales, « réformant » à la hache l'architecture des communes et des départements, menaçant de liquider ce qui reste d'institutions démocratiques héritées de la Révolution française, quelle issue ce gouvernement laisse-t-il au peuple ?

Quelle issue, sinon en finir avec les institutions antidémocratiques de la V^e République, ce qui pose la question de la convocation d'une Assem-

blée constituante souveraine pour définir ce que doit être la démocratie et ouvrir la voie à un gouvernement qui organise la défense des travailleurs et de la population ?

Alors que les plus grands événements et les plus grandes mobilisations sont devant nous, nous invitons les travailleurs, militants et jeunes engagés dans le combat de résistance à poursuivre cette discussion, librement, dans le respect des positions de chacun, dans les assemblées ouvertes qu'organisent les comités du POI tout au long du mois de mars dans tous les départements. Nous y ferons le point de la situation et nous examinerons les initiatives à prendre.

C'est ainsi que nous engageons, dès à présent, la préparation du V^e Congrès du Parti ouvrier indépendant, congrès ouvert, congrès de renforcement et de construction.

**Oui à l'unité des travailleurs et de la jeunesse dans l'action unie
qui mettra en échec le pacte de responsabilité Hollande-Gattaz
et l'ensemble de leur politique de destruction !**

A bas l'Union européenne et ses institutions ! Rupture avec les traités !

Oui à l'union libre des peuples et des nations libres de toute l'Europe !

**REJOIGNEZ LE PARTI OUVRIER INDÉPENDANT (POI),
membre de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples !**

Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant Je souhaite adhérer

Nom, prénom : Adresse :

..... Code postal : E-mail :

Bulletin à retourner à : Parti ouvrier indépendant, 87, rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris.